

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan tentang penggunaan metode *tartil* dalam pembelajaran seni dan baca Al Qur'an yaitu : pada proses penerapannya dapat dilihat peserta didik sudah bisa mempraktekkan cara membaca Al Qur'an dengan baik, dan dalam membacanya sudah lancar dan benar sesuai dengan ilmu tajwid serta dapat membaca dengan murotal menggunakan irama. Makhorijul hurufnya sudah pas meskipun ada beberapa peserta didik yang belum lancar.

Meskipun banyak peserta didik yang usianya sudah tidak muda lagi, namun semangat mereka untuk mempelajari ilmu-ilmu Al Qur'an sangat tinggi, sehingga hasil yang didapat di LBIQ sangat bermanfaat untuk kehidupan sehari-hari untuk diri pribadi terlebih untuk lingkungan sekitar. Bahkan ada yang sudah mengajar di TPA sekitar rumahnya berkat semangat belajar yang kuat di LBIQ.

B. Saran

Setelah penulis mengadakan penelitian, kemudian penulis susun dalam skripsi ini, maka penulis berikan saran-saran sebagai berikut :

1. Hendaknya LBIQ memberikan fasilitas laboratorium untuk peserta didik sehingga dapat focus dalam mendengarkan materi yang diberikan tenaga pengajar.

2. Dalam proses pembelajaran tenaga pengajar harus lebih aktif kepada peserta yang lambat dalam menerima materi yang diajarkan.
3. Agar seluruh pengurus LBIQ DKI Jakarta ini berupaya meningkatkan kualitas para tenaga pengajar, baik berkaitan dengan disiplin ilmu yang bersangkutan maupun ilmu-ilmu yang berkaitan dengan pendidikan, sehingga akan dapat terjadi suatu wawasan pendidikan yang luas dengan perkembangan iptek dewasa ini dan pembinaan ini dapat menunjukkan akan keuniversalan Al Qur'an itu sendiri.

C. Penutup

Alhamdulillah berkat rahmat Allah SWT, skripsi ini dapat diselesaikan, walaupun dalam bentuk yang masih sangat sederhana ini. Hal ini mengingat keterbatasan ilmu dan kemampuan yang penulis miliki.

Penulis menyadari dengan sepenuhnya bahwa skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan bahkan kekeliruan. Dan kalau ada suatu kelebihan dalam skripsi ini berarti hanya anugerah Allah SWT. Penulis sudah berupaya semaksimal mungkin agar skripsi ini benar-benar memenuhi persyaratan sebagai satu pembuktian hasil yang baik, namun apa daya tangan tak sampai. Untuk itu dengan kerendahan hati dan penuh keikhlasan penulis mohon saran dan kritik dari semua pembaca, bahkan semua pihak demi kebenaran serta kesempurnaan skripsi ini.

Akhirnya atas segala bantuan dari siapapun, penulis terima dengan tangan terbuka dan dengan senang hati dan hanya dapat menyampaikan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, semoga Allah SWT memberikn pahala yang berlipat ganda. Dan skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya serta bagi para pembaca pada umumnya. Amin Ya Robbal Alamin.